



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/06/2024

LEGISLATIVO

## Marcela Guerra destaca la necesidad de una reforma judicial incluyente que dé certeza a los trabajadores

CIUDAD DE MÉXICO (MARYCARMEN SALAZAR).- Con la presencia del Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, arrancó en la **Cámara de Diputados** los diálogos nacionales sobre la reforma constitucional al Poder Judicial, con la Mesa titulada, ¿Qué Poder Judicial tenemos?, ¿Qué Poder Judicial queremos?

El discurso inicial estuvo a cargo de la presidenta de la Cámara baja, **Marcela Guerra**, quien destacó la necesidad de una reforma incluyente, que dé certeza a los derechos de los trabajadores, a los inversionistas y actores económicos y a la sociedad para que haya una justicia pronta y expedita. Confió en que los poderes democráticos convocados a esa reunión, confeccionen una reforma que mejore la vida de la República y se llegue a un Poder Judicial que permita el acceso a una justicia pronta y expedita.

“Debatamos el funcionamiento de los poderes judiciales locales y el por qué congestionan a la jurisdicción federal, busquemos la mejor forma de supervisar el recto y ético ejercicio de la Judicatura, hagamos la justicia accesible a todas las personas y no solo a los pudientes, generemos condiciones para que todos los juicios sean más ágiles y rápidos, revisemos también las fallas y fortalezas de nuestros ministerios públicos para que procuren efectivamente la justicia que la sociedad mexicana espera de ellos”.

[https://drive.google.com/file/d/1\\_x7hzWOqtsUrguS2nOAYLGwXwVOYEmv6/view](https://drive.google.com/file/d/1_x7hzWOqtsUrguS2nOAYLGwXwVOYEmv6/view)